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Protokoll  

der 116. Generalversammlung der SP Dübendorf, 5. Mai 2022, 19.30 Uhr, 
Colonia Libera Italiana  

Rückblick auf die Erneuerungswahlen Stadtrat und Gemeinderat 2022:  
Hans präsentiert die wichtigsten Resultate der Wahlen verglichen mit den vorhergehenden (siehe 
Anhang) mit einigen Bemerkungen zu den Gründen des Erfolgs.    

Fernand dankt Alexandra für die erfolgreiche Wahlkampfleitung.  
Diskussion über die Rolle der SVP und dem Debakel in der Sozialabteilung. Das Ganze ist noch nicht 
ausgestanden und es gibt trotz der bereits erfolgten Veränderungen immer noch Verbesserungspotential. 
 

Entschuldigungen: Ivo, Elfi, Hanna B., Leandra, Pascal, Roland, Theo, Sylvia 
(Präsenzliste im Anhang) 

Traktanden  

1. Begrüssung und Mitteilungen 
Susanne begrüsst die 20 anwesenden Mitglieder.  
 

2. Wahl Protokollführer:in / Stimmenzähler:in 
Als Stimmenzähler wird Urs gewählt, Hans als Protokollführer. 
  

3. Protokoll der GV vom 20. Mai 2021 
Wird einstimmig genehmigt.  
  

4. Mitgliederstand, Mutationen 
 
Stand heute: 69 Mitglieder, letztes Jahr waren es 57, also eine deutliche Zunahme. 68 waren als 
Sympathisant:innen eingeschrieben.   
  

5. Jahresberichte 
 
Fraktion (André): Siehe schriftlicher Bericht auf www.spduebendorf.ch. Auch in der 
Oppositionsrolle konnten im Rat einige Erfolge erzielt werden, etwa in der neuen 
Gemeindeordnung: Abschaffung Bürgerrechtskommission, Ombudsstelle, Einführung einer Parl. 
Untersuchungskommission. Er dankt auch allen, die in den parl. Kommissionen gute Arbeit 
machen. 
In Zusammenhang mit der Stadtentwicklung und neuen Projekten wie Leepünt etc. wird 
vorgeschlagen, eine Veranstaltung zu machen mit einigen Stadtbildkommissionen der Region.  
 
Sekundarschulpflege (Alexandra), siehe schriftl. Bericht auf  www.spduebendorf.ch. Thema 
waren vor allem Covid-19-Massnahmen und Neubau Stägenbuck. Zudem wird eine neue Leiterin 
Bildung eingestellt. IT-Revision ist auf gutem Wege. Gültigkeit Wahl noch pendent, da Verfahren 
beim Bundesgericht.  
 
Primarschulpflege (Toni): Liefert den schriftl. Bericht nach. Covid-19 war auch dominant. MAB 
wurde ersetzt durch eine Beurteilung des Schulunterrichts. Bautätigkeit rege. Neues 
Leitungssystem nicht über jeden Zweifel erhaben. 
 
Jugendkommission: Joel erklärt Funktion in der Jugendarbeit Dübendorfs und die Schwerpunkte 
der Tätigkeit, Bericht siehe www.spduebendorf.ch.  
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Sozialbehörde: Wir haben David dieses Jahr nicht um einen Bericht gebeten, da er sonst sehr 
belastet ist und ohnehin nicht viel sagen darf (Amtsgeheiminis).   
Die SP muss einen Vorschlag machen für die neue Sozialkommission: alle sind aufgerufen, eine 
entsprechend kompetente Person zu suchen.  
Evelyne: 31. Mai als Termin, um eine kompetente Person zu finden, ist viel zu kurz. André wird 
versuchen, diesen Termin aufzuschieben.   
  

6. Finanzen 
 
6.1. Jahresrechnung 
Fernand stellt Jahresrechnung vor, siehe Beilage.  
6.2. Revisorenbericht 
Toni stellt Revisorenbericht vor und empfiehlt Abnahme der Rechnung. 
6.3. Budget 2022/23 
Fernand stellt Budget vor, siehe Anhang.  
Rechnung, Revisorenbericht und Budget werden einstimmig angenommen. 
6.4. Festlegung der Mitgliederbeiträge 2023 
 
Der Mitgliederbeitrag wird auf mindestens 120.- festgesetzt, keine Änderung. Alle, die können, 
sollen diesen Beitrag aufrunden, da dies direkt der Sektion zu Gute kommt. Wird einstimmig 
angenommen.  
  

7. Ehrungen, Verabschiedungen 
 
Leandra tritt aus dem Vorstand zurück, sie ist neu im Gemeinderat und hofft, auch das 
Kantonsratsmandat behalten zu können.  
Hans tritt ebenfalls aus Vorstand zurück, wird aber noch einige Aufgaben in Absprache mit dem 
Vorstand weiterführen. 
Theo und Hanna treten aus dem Gemeinderat aus, Toni aus der Primarschulpflege. Susanne dankt 
allen für ihre wertvolle Arbeit. André erinnert an alles, was Toni nicht nur für die SP sondern auch 
für die Stadt getan hat.  
  

8. Wahlen 
 
8.1. Vorstand/Präsident*in 
Einstimmig werden Susanne, Alexandra, Urs und Fernand wiedergewählt. Susanne wird als 
Präsidentin bestätigt.  
8.2. Rechnungsrevisor*innen 
Urs und (neu) Dorothee werden einstimmig gewählt.   
8.3. Delegierte SP Bezirk 
Christian G., neuer Gemeinderat, und Fernand sind für den Vorstand des Bezirks nominiert, 
Christian als Präsident, Fernand als Kassier. Es werden noch 2 Delegierte gesucht.  
8.4. Delegierte SP Kanton 
Leandra und Alexandra werden vorgeschlagen und ohne Gegenstimme gewählt. Susanne als 
Ersatz.  
8.5. Delegierte SP Schweiz  
Leandra und Alexandra haben Interesse, sie werden einstimmig gewählt.  
 

9. Anträge und Verschiedenes  
Fernand fragt wegen Stimmenzählern für Wahlen und Abstimmungen, wir brauchen noch 
mindestens zwei. Margit, Carole und Cédric melden sich.  
Fernand dankt auch speziell Susanne für ihre Präsidiumsarbeit.  
Toni informiert über die morgige «Jazz in Dübi»-Veranstaltung, zum ersten Mal im 
Zwiback/Zwicky. 

 

Hans Baumann / 6. Mai 2022 

  


